

Stand 11 : De la matière à l'objet

Britanny, Mélina

Comment passe-t-on d'un porte-clés dessiné sur ordinateur à l'objet en plastique ?

Grâce à un logiciel sur ordinateur, le professeur a créé la forme du porte-clés.

Dans chaque forme, on a dû écrire notre prénom.

On a placé une feuille de plastique dans une machine qui découpe les formes grâce à une mèche de foreuse. La machine a d'abord tracé tous les prénoms puis elle a tracé la forme du porte-clés et enfin, elle a perforé le trou pour passer l'attache, le mousqueton.

Le professeur a ouvert la machine, a passé l'aspirateur pour éliminer les copeaux de plastique et a décollé chaque porte-clés grâce à une règle.

On a dû enlever une couche de plastique qui les recouvrait et on a mis le mousqueton.

Nous sommes repartis à l'école avec nos porte-clés.

Nos camarades qui n'étaient pas allés à ce stand, en ont eu un aussi. Fraternité oblige !



